

しあわせ 1月

令和4年1月11日発行
鳴門市大麻町松 しあわせの里
編集担当者 岸 田



明けましておめでとうございます **寅**

昨年中は、新型コロナウイルス対策等へご協力いただきありがとうございました。

今年でしあわせの里も開園40周年を迎えることとなります。節目の年として、利用者の皆様が元気に、楽しく過ごすことができますよう職員一同さらに頑張っまいりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

保護者の皆様へお知らせ

- ・感染症予防のため、1月・2月の家族会は中止とさせていただきます。
- ・週末帰省や面会、一時外出については可能ですので、事前に園の方までご連絡ください。
- ※新型コロナウイルスのワクチン追加接種(3回目)についての書類を同封しておりますので、必ずご確認ください。

クリスマス会



フロイデです。よろこび！



園内にてクリスマス会を行いました。今年は久しぶりに利用者全員がセンターに集まって食事を楽しみました。大麻町板東地区のPRキャラクター「フロイデ君」が登場してプレゼントを貰うと、みんな大盛り上がりでした。クリスマスケーキを食べたりと素敵な一日となりました。



Merry Christmas!



年末年始



年越しに紅白歌合戦を観たり、正月にはおせちを食べたりして過ごしました。近隣の神社へ初詣に行き、コロナ収束を願ってきました。

★イルミネーション



今年は園庭にイルミネーションが飾り付けられました。その名も「サトナリエ」!! 利用者の方は居室の窓から色とりどりに光るイルミネーションを眺めて楽しんでおります。



しあわせ日誌

- 12/ 9(木) 協力医検診
- 12/17(金) 法人理事会
- 12/23(木) クリスマス会
- 12/28(火) 冬期帰省
- ~1/4(火)

今後の予定

- 1/ 6(木) 協力医検診
- 1/19(水) 巡回図書